

# 5.2

## Réglementation et lignes directrices

---

---

## 5.2 RÉGLEMENTATION ET LIGNES DIRECTRICES

### 5.2.1 Consultation

#### Projet de règlement

**Loi sur les institutions de dépôts et la protection des dépôts**  
(chapitre I-13.2.2, a. 43 par. e.1 et f)

#### **Règlement modifiant le Règlement d'application de la Loi sur les institutions de dépôts et la protection des dépôts**

Avis est donné par l'Autorité des marchés financiers (l'« Autorité ») que, conformément à l'article 45 de la *Loi sur les institutions de dépôts et la protection des dépôts*, RLRQ, chapitre I- 13.2.2 (la « Loi »), le projet de règlement suivant, dont le texte est publié ci-dessous, pourra être pris par l'Autorité et ensuite soumis au ministre des Finances du Québec pour approbation, avec ou sans modification, à l'expiration d'un délai de **60 jours** à compter de sa publication au Bulletin de l'Autorité :

- *Règlement modifiant le Règlement d'application de la Loi sur les institutions de dépôts et la protection des dépôts.*

Le projet de règlement est également accessible sur la page d'accueil du site Web de l'Autorité au [www.lautorite.qc.ca](http://www.lautorite.qc.ca) à la section « Consultations publiques ». De plus, afin d'en faciliter la lecture, l'Autorité rend également disponible une version administrative du texte complet du règlement, incluant les modifications proposées.

#### Objet du projet de règlement

Le projet de règlement propose de modifier le *Règlement d'application de la Loi sur les institutions de dépôts et la protection des dépôts* (RLRQ, chapitre I-13.2.2, r. 1) pour augmenter la prime payable par une institution de dépôts autorisée. Le taux de la prime passerait de 5 à 7,5 points de base du montant des dépôts que l'institution détient et qui est garanti par l'Autorité.

Sujet aux approbations ministérielles, le projet de règlement entrerait en vigueur le 30 avril 2024.

#### Soumission des commentaires

Les personnes intéressées à soumettre leurs commentaires sont invitées à les fournir au plus tard le **9 octobre 2023**. Il est à noter que les commentaires soumis seront rendus publics à défaut d'avis contraire à cet effet.

Les commentaires doivent être soumis à :

M<sup>e</sup> Philippe Lebel  
Secrétaire et directeur général des affaires juridiques  
Autorité des marchés financiers  
Place de la Cité, Tour Cominar  
2640, boulevard Laurier, bureau 400  
Québec (Québec) G1V 5C1  
Télécopieur : (514) 864-8381  
Courrier électronique : [consultation-en-cours@lautorite.qc.ca](mailto:consultation-en-cours@lautorite.qc.ca)

### **Renseignements additionnels**

Des renseignements additionnels peuvent être obtenus en s'adressant à :

Hugues Trépanier  
Analyste expert de la résolution et de l'assurance-dépôts  
Direction du droit d'exercice et de la résolution  
Autorité des marchés financiers  
Téléphone : (418) 525-0337, poste 4676  
Numéro sans frais : 1 877 525-0337  
Courrier électronique : [hugues.trepanier@lautorite.qc.ca](mailto:hugues.trepanier@lautorite.qc.ca)

**Le 10 août 2023**

**RÈGLEMENT MODIFIANT LE RÈGLEMENT D'APPLICATION DE LA LOI SUR LES INSTITUTIONS DE DÉPÔTS ET LA PROTECTION DES DÉPÔTS**

Loi sur les institutions de dépôts et la protection des dépôts  
(chapitre I-13.2.2, a. 43, par. *e.1* et *f*)

1. L'article 12 du Règlement d'application de la Loi sur les institutions de dépôts et la protection des dépôts (chapitre I.-13.2.2, r. 1) est modifié par le remplacement, dans le paragraphe 1<sup>o</sup>, de « 1/20 de 1 % » par « 0,075 % ».
2. L'article 15 de ce règlement est modifié par le remplacement, dans le paragraphe 1<sup>o</sup> du premier alinéa, de « 1/20 de 1 % » par « 0,075 % ».
3. L'article 24 de ce règlement est modifié par le remplacement de « 1/20 de 1 % » par « 0,075 % ».
4. L'article 25 de ce règlement est modifié par le remplacement de « 1/20 de 1 % » par « 0,075 % ».
5. Le présent règlement entre en vigueur le 30 avril 2024.

## Draft Regulation

### Deposit Institutions and Deposit Protection Act

(chapter I-13.2.2, s. 43, pars. (e.1) and (f))

### Regulation to amend the Regulation respecting the application of the Deposit Institutions and Deposit Protection Act

Notice is hereby given by the Autorité des marchés financiers (the “Authority” or the “AMF”) that, in accordance with section 45 of the *Deposit Institutions and Deposit Protection Act*, CQLR, chapter I-13.2.2 (the “Act”), the following draft regulation, the text of which is published hereunder, may be made by the Authority and subsequently submitted to the Québec Minister of Finance for approval, with or without amendment, after **60 days** have elapsed since its publication in the Bulletin of the Authority:

- *Regulation to amend the Regulation respecting the application of the Deposit Institutions and Deposit Protection Act.*

The draft regulation is also available under “Public consultations” on the AMF’s website at [www.lautorite.qc.ca](http://www.lautorite.qc.ca). For ease of reading, the AMF also offers an administrative version of the complete text of the regulation, including the proposed amendments.

### Purpose of the draft regulation

The draft regulation proposes to amend the Regulation respecting the application of the Deposit Institutions and Deposit Protection Act (CQLR, chapter I-13.2.2, r. 1) to increase the premium payable by authorized deposit institutions. The premium rate would increase from 5 to 7.5 basis points of the amount of the deposits held by an institution and guaranteed by the AMF.

Subject to Ministerial approval, the draft regulation would come into force on April 30, 2024.

### Request for comments

Interested persons must submit their comments by **October 9, 2023**. It should be noted that comments submitted will be made public unless otherwise noted.

Comments must be submitted to:

Me Philippe Lebel  
Corporate Secretary and Executive Director, Legal Affairs  
Autorité des marchés financiers  
Place de la Cité, Tour Cominar  
2640, boulevard Laurier, bureau 400  
Québec (Québec) G1V 5C1  
Fax: 514-864-8381  
E-mail: [consultation-en-cours@lautorite.qc.ca](mailto:consultation-en-cours@lautorite.qc.ca)

**Further information**

Further information is available from:

Hugues Trépanier  
Analyst, Resolution and Deposit Insurance  
Licensing and Resolution  
Autorité des marchés financiers  
Telephone: 418-525-0337, ext. 4676  
Toll-free: 1-877-525-0337  
E-mail: [hugues.trepanier@lautorite.qc.ca](mailto:hugues.trepanier@lautorite.qc.ca)

**August 10, 2023**

**REGULATION TO AMEND THE REGULATION RESPECTING THE APPLICATION OF THE DEPOSIT INSTITUTIONS AND DEPOSIT PROTECTION ACT**

Deposit Institutions and Deposit Protection Act  
(chapter I-13.2.2, s. 43, pars. (e.1) and (f))

1. Section 12 of the Regulation respecting the application of the Deposit Institutions and Deposit Protection Act (chapter I-13.2.2, r. 1) is amended by replacing “1/20 of 1%” in paragraph 1 by “0.075%”.
2. Section 15 of the Regulation is amended by replacing “1/20 of 1%” in subparagraph 1 of the first paragraph by “0.075%”.
3. Section 24 of the Regulation is amended by replacing “1/20 of 1%” by “0.075%”.
4. Section 25 of the Regulation is amended by replacing “1/20 of 1%” by “0.075%”.
5. This Regulation comes into force on 30 April 2024.